
令和２年第４回土岐市議会定例会

一般質問順序表

９月７日（月）、８日（火）

順 序 発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者

１
７ 日

午 前
後藤 正樹

１. コロナ禍における市内
事業者に対する支援に

ついて

２. 教育現場の現状と児童
生徒の「学びの保障」

について

３. 教育環境の整備・拡充
について

ア. コロナ禍における市内事業者の現状の把握について

イ. これまでの支援策がもたらした効果の検証について
ウ. 本市独自の実態調査について

ア. 新型コロナウイルス感染再拡大による教育現場への影響に
ついて

イ. 教育委員会における意思決定プロセスについて
ウ. 教職員の負担軽減について

ア. 市内小中学校の特別教室へのエアコンの設置について
イ. ＧＩＧＡスクール構想の推進のための教員のＩＣＴ活用指
導力向上について

ウ. コミュニティ・スクールの現状と活性化に向けた教育委員
会の取組について

市長及び

関係部長

〃

〃

市長、教育長

及び関係部長

〃

〃

〃

〃

〃

２
７ 日

午 前
杉浦 司美

１. 法定外公共物について

２. 戦没者慰霊碑の管理に
ついて

ア. 法定外公共物の維持管理について

イ. 自治会組織への予算配分について

ア. 今後の慰霊碑の管理について
イ. 各町単位での慰霊碑の建立について

市長及び

関係部長

〃

〃

〃

３
７ 日

午 後
水石 玲子

１. コロナウイルス感染症
対策

２. 高齢者へのやさしい環
境づくり

ア. コロナ禍における避難所運営のあり方について

イ. 特別定額給付金について

ア. 認知症高齢者等見守りシール交付事業について
イ. 要介護者へのおむつ購入助成について

市長及び

関係部長

〃

〃

〃

４
７ 日

午 後
楓 博元

１. コロナ危機での支援策
について

２. 獣害対策について

ア. 感染が拡大しているが、市民に対しての支援策は

ア. 現在の状況と今後の見通しは

市長及び

関係部長

〃

５
７ 日

午 後
加藤 淳一

１. 女性の登用について

２. マイナンバーカードの
普及について

ア. 女性の管理職（指導的地位）について

ア. 現在の状況と今後について

市長及び

関係部長

〃

６
７ 日

午 後
各務 和彦

１. 緊急通報システム事業
について

２. 女性消防士について

ア. 緊急通報事業の通報新体制について

イ. 上記事業実施規則について
ウ. 携帯電話での見守りコールの活用について

ア. 今年度女性消防士採用の基準と応募者数について

イ. コロナの影響により初任教育訓練の入校が遅れたが、現在
の研修状況について

ウ. 研修後の業務活動分野について
エ. 女性消防士の環境整備対応について
オ. 育児支援制度等の厚生面について
カ. 他市の女性消防士とのネットワーク構築について
キ. 国からの女性消防士５％の増員目標について
ク. 女性消防士に期待をされることは

市長、副市長

及び関係部長

〃

〃

市長及び

関係部長

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃



順 序 発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者

７
８ 日

午 前
北谷 峰二

１. 小学校、中学校スクー
ルサポートスタッフ配

置事業について

２. 災害時の避難レベル改
定について

３. 災害時の避難所につい
て

４. 防災士について

ア. サポート内容について

ア. 本市の対応について

ア. 避難所の開錠、開設は誰が行うのか
イ. 避難所の資機材、備蓄品について

ア. 防災士の位置付けについて

教育長及び

関係部長

市長及び

関係部長

〃

〃

〃

８
８ 日

午 前
和田 悦子

１. 災害避難所のスムーズ
な運営に向けて

２. ＩＣＴ授業の今後の方
向性について

ア. 「避難所開設・運営の手引き」の策定と公開について

イ. 専門職の有資格者のボランティア登録について
ウ. 避難所のＷｉＦｉの環境整備について

ア. 不登校児童・生徒へのタブレット貸与について
イ. オンライン授業の見通しについて
ウ. ＩＣＴサポート専任職員の任用について

市長及び

関係部長

〃

〃

〃

〃

〃

９
８ 日

午 前
小関 篤司

１. 土岐市の医療、提供体
制について

２. 小中学校の熱中症対策
について

ア. 第２回岐阜県圏域地域医療構想等調整会議について

イ. 在宅移行への懸念について
ウ. 新病院について

ア. 特別教室や体育館のエアコン設置について

市長、理事

及び関係部長

〃

〃

市長、教育長

及び関係部長

１０
８ 日

午 後
安藤 学

１. 特別教室空調設備につ
いて

２. ふるさと納税返礼品に
ついて

ア. 設置状況確認について

ア. ふるさと納税返礼品の全容は

教育長及び

関係部長

関係部長

１１
８ 日

午 後
小栗 恒雄

１. 自治会見直しについて

２. 地域イベントについて

３. コロナ禍の教育現場に
ついて

４. 土岐市民歌について

ア. 自治会の見直しについて
イ. 地域担当職員制度の活用について

ア. 各地域のイベントの開催状況について
イ. 市内の社会・経済に与える影響について
ウ. ＧｏＴｏトラベルの効果等について
エ. サプライズ打ち上げ花火を提案

ア. コロナ禍の学校の先生の現状について

イ. 小中学校の修学旅行中止について
ウ. 読書時間の現状について
エ. 新学習指導要領の新聞について
オ. 放課後学級の３密回避策について

ア. 幻の土岐市民歌について

市長

〃

関係部長

〃

〃

〃

教育長及び

関係部長

〃

〃

〃

〃

市長及び

関係部長


